
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 28.08.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips X (bis 19 Uhr)

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla X (bis 19 Uhr)

Erik Kupschke x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:
Nicolas Schmelling bis 19 Uhr



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: verschoben.

→Post:
 Zwei Exemplare von der Lab Times
 Ein Packetschein für Miriam
 Ein Exemplar von der Magazin

→E-Mails:  
 Sascha hat bezug auf die E-Mail von ClinicCare genommen. Der Herr schickt

uns eine PDF Datei anstatt Flyern.
 Der Flyer wird ins Ersti-Heft übernommen.

→Berichte:  
 Mitwwoch ist SP-Sizung
 Am 08.90.2017 ist ein „Magic the Gathering“ Abend von der FS-Info und

FS-Geschichte.
 Neue FS-Ref: Dunja, Isabel und Cid wurden wieder gewählt und Sophie Chan

wurde neu gewählt (FS Biochemie).
 Am 11.09.2017 ist die Deadline für die Bekanntgabe unsere Event für den

Ersti-Kalender.
 SP hat beschlossen, dass wir nur noch den RAD-Security für Evente buchen

dürfen.
 Transporter müssen künftig über StuiBus gebucht werden.
 Die Wiese, für unsere ESAG wurde als Grillplatz genehmigt.
 Auf der Seite des AstA´s sind neue Stellenangebote ausgeschrieben.
 Veranstaltungen im Gebäude dürfen nur noch bis 22:00 Uhr statt finden.

Top 0:  Raum:
 Immer noch weitesgehend ordentlich. Abwasch müsste jedoch immer noch

getätigt werden.



Top 1:   ESAG:

 Bis zum 22.09. müssen zwei Folien (Powerpoint) über unsere Programm ans
FS-Ref geschickt werden.

 Abstimmung:
 ob das allgemeine Bier in Dosen oder als Fassbier ausgegeben werden:
 Für Dosen: 1
 Für Fassbier: 10
 Enthaltungen: 1
 Der Rat hat sich für Fassbier entschieden.
 Ronald kümmert sich um Angebote von Herrn Scherzer.
 Es werden auch Theken-Helfer benötigt. Sven und Lukas bitte kümert euch.
 Finanzanträg:
 Für das Bier für den Donnerstag (ESAG):
 800 Liter auf Kommission
 Schankwagen und Kühlwagen
 Gesamt bis zu 1000€
 Dafür: Einstimmig
 Dosenbier:
 Für das Vortinken am Freitag (ESAG)/(und Verkauf)
 Für bis 250€ exklusive Pfand.
 Dafür: Einstimmig
 Kakao und Glühwein am Mittwoch (ESAG):
 100 Liter Glühwein (uvp. 8,49€ Metro) → Reste für Party
 10 Amaretto (für die Party)
 5 Packete Kakao
 50 Liter Milch
 bis zu: 120€ für Glühwein, 60€ für Amaretto und 70€ Kakao und Milch.
 Dafür: Einstimmig
 Buged für für die Spiele 300€
 Dafür: Einstimmig
 Grillen:
 bis zu 10 KG Kartoffeln
 200 Würstchen (Edeka: 5er 1,99€)
 200 Scheiben Toast
 bis zu 150€
 Dafür: Einstimmig
 200€ Wechselgeld
 Dafür: Einstimmig
 Räte und Helfer haben freie Verpflegung:
 Dafür: Einstimmig
 Verkauft wird alles (Bier für nicht Erstis/Helfer, Grillgut, Bier am Freitag)

während ESAG für 1€



 Dafür: 10
 Enthaltungen: 2
 Angenommen
 Becher können gegen 2€ Pfand (Chip) geliehen werden. (Erwähnung in der

Präsentation).

Top 2:  Campuskino:
 Olessa und Katharina machen sich gedanken.
 Rückmeldung bis: 30.08.2017

Top 3:  Prüfungsausschuss:
 Zur Wahl stellen sich
 Imanuel
 Natalie
 Dafür: Alle.
 Imanuel übernimmt die Hauptverantwortung.

Top 4:  AK Raum:
 Jannik stellt in die FS-Gruppe eine Doddle-Liste zur Termin Findung.

Top 5:  Ersti-Fahrt:
 Muss verlegt werden auf den 15-17 Dezember 2017.
 Dafür: Einstimmig
 Jannik kümmert sich um die Buchung

Sonstiges:
Imanuel wird „Lern-Nacht“ Beauftragter.
Institutsleitungen fanden die bisherige Zusammenarbeit gut und wünschen eine
weitere Zusammenarbeit.

Es soll ein Ordner mit „Langzeit-Beschlüsse“ erstellt werden. (Hard-Copy und Soft
-Copy). Fabian übernimmt diese Aufgabe.

Ende der Sitzung: 19:35
Protokollführer: Marc-Oliver Bahl
Redeleitung: Imanuel Heymans


